

Aktionsreiche Tage des Standort Dragoner Ungerland/Stettiner Haff

Fünf Tage mit zahlreichen Aktivitäten. Der Standort hat vom 29.09.-03.10. den III. Marsch der Geschichte und die Deutschen Meisterschaften der Leichten Feldartillerie erfolgreich gemeistert. Los ging es mit den Deutschen Meisterschaften auf dem Truppenübungsplatz Jägerbrück am 29. und 30.09. . An beiden beiden Tagen wurden über 40 Starts in mehreren Klassen absolviert. Von da ging dann weiter nach Mühlenhagen ins Biwak zum III. Marsch der Geschichte. Zum Marsch der Geschichte konnten 45 Historiendarsteller aus Niedersachsen, Mecklenburg-Vorpommern, Berlin, Brandenburg, Sachsen-Anhalt und Thüringen auf der Kölling-Ranch begrüßt werden. Im Rahmen der Veranstaltung wurden neben dem „etwas leicht“ verregneten Herbstmanöver und dem eigentlichen Marsch der Geschichte noch zwei weitere Veranstaltungen mit abgedeckt. So nahm eine Gruppe der napoleonischen Ära am Festumzug zum Landeserntedankfest von Mecklenburg-Vorpommern in Ferdinandshof und eine Gruppe mit Kanonieren und Historiendarstellern verschiedener Epochen am Familienfest der Deutschen Milchkontor GmbH bei Altentreptow teil.

Kurz und knapp ereignisreiche Tage, die von den Organisatoren und Mitwirkenden viel abverlangt haben.

Ohne Unterstützung zahlreicher Institutionen und Einzelpersonen, Vereinen wäre das Mammutprojekt undenkbar gewesen.

So bedanken wir uns recht herzlich für die hervorragende Unterstützung bei der Führung und den Angehörigen in Uniform und Zivil des Truppenübungsplatzes Jägerbrück, der Ehrenamtsstiftung Mecklenburg-Vorpommern, bei Familie Kurzhals, Familie Krämer als Gastgeber, der 8. South Hampton League, der 12. North Carolina Artillerie und natürlich bei unseren unterstützenden Ehefrauen.

Mario Wendel Standortleiter